

Crescendo con La Musica

F O N D A T I O N

Fondation Arpe
Stockerstrasse 23
8002 Zürich

Prilly, le 23 décembre 2016

Madame, Monsieur,

Permettez-nous au nom de la Fondation Crescendo con la Musica de vous remercier, du fond du cœur, pour le très généreux soutien que vous avez versé en date du **22 septembre 2016**.

Notre action dépend de la générosité de nos partenaires, donateurs et sponsors, ainsi que des bénéfices réalisés lors de nos galas « musique et danse » organisés annuellement. Ces fonds réunis nous permettent de développer et de consolider notre projet pilote à l'école el Centro Educativo de la Barranca, à Guadalajara. Ici, 360 enfants pratiquent désormais au quotidien la musique au sein d'un chœur et d'un petit orchestre, en suivant un programme pédagogique initié par notre Fondation. Les sept professeurs engagés pour la Fondation bénéficient de conditions salariales et d'une couverture sociale équitables.

En parallèle à notre but de donner accès à la musique à des enfants défavorisés au Mexique, nous soutenons également la formation et le développement artistique de jeunes musiciens en Suisse avec des bourses d'étude ou des échanges pédagogiques. Une première bourse a été décernée en 2015 déjà, et sept autres bourses pour l'année scolaire 2016-2017.

Vous trouverez davantage d'informations sur les actions de notre Fondation ainsi que sur les moyens de nous soutenir de façon pérenne dans le rapport d'activité 2015-2016 ci-joint.

Avec toute notre gratitude nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos très cordiales salutations et nos meilleurs vœux pour l'année 2017.

Fondation Crescendo con la Musica

Jorge Viladoms

Président

Eva Tille

Administration & finances